

ブナを植える集いのご案内

今年も文化の日に「ブナ植え」を行います。

皆様のご支援のお陰で、このブナ植えも今年で19回目、19年目になりました。

始めの頃に植えたブナは、高さが10メートルを超え、立派なブナ林に成長しています。



第18回目のブナ植え (2010/11/3撮影)



の夏に植栽したブナの苗木。赤いテープは翌年の夏に下刈りする時の目印。

また、第1植栽地や第2植栽地の成長したブナ林では夏は蝉の音がすさまじく、小鳥なども営巣するようになりました。

私たちがブナを植栽している馬場目川源流部の山も、かつては、一面のブナの森だったようですが、現在はほとんどが植林した杉林です。

ブナが森を覆っていた頃は、馬場目川は夏の温水期でも水が薄れなかったが、ブナが倒され、植林杉の山になった30年ほど前から「汽水」が出たり、雨が降ると山筋の水にも味が変わったと付近の町民は話します。

ブナは降った雨を地元に蓄え、一年を通して水を吐き出す「緑のダム」の力は偉大なのです。

今年の「ブナ植栽の集い」にも是非おいで下さい。

平成23年11月2日 夕方より ロッチで前夜祭
3日 朝8時半にバスで出発 ブナ植え
3日 午後4時 JR八郎潟駅解散

ご参加下さる方は、早めにご連絡下さい。

JR八郎潟駅まで送迎します。

秋田新幹線は、1週間前までにネット予約すれば片道入千円程度になる「お先にトクだ値」がスタート。ご活用下さい。



ブナ植の前日は、ロッチで楽しい前夜祭。今年も行います。

昨年は、寒い雨の中の植栽になりました。

